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Zur Sitzung des Bezirksausschusses 7 

am Dienstag, den 21.02.2017, 20.00 Uhr, 

        im Sozialbürgerhaus Meindlstr. 14 

 

Beginn: 20.08 Uhr, 
Ende: 23.05 Uhr 
Anwesend: 22 Mitglieder 

 

Der Vorsitzende, Herr Keller, begrüßt die anwesenden Bürgerinnen und Bürger, die 

Pressevertreter der Süddeutschen Zeitung, Sendlinger Anzeiger und Münchner Merkur, das 

Mitglied im Seniorenbeirat, zwei Mitglieder der Seniorenvertretung, den Stadtrat Hrn.Röver sowie 

den Vertreter der Polizeiinspektion 15.  
 
Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 

 

Hr. Keller bittet alle Anwesenden zum Gedenken des vor einigen Tagen verstorbenen BA-Mitglieds 

Hrn. Erich Moosmüller sich für eine Gedenkminute von ihren Sitzen zu erheben. Hr. Keller bedankt 

sich anschließend bei der Presse für die Veröffentlichung eines Nachrufes an Hrn. Moosmüller. 

 

1 Bürgerinnen und Bürger haben das Wort 
Hr. Keller informiert die anwesenden Bürgerinnen und Bürger darüber, dass 

Wortmeldungen während der Behandlung der regulären TOPs nur durch BA-

Mitglieder erfolgen können und über die Redezeitbeschränkung von 3 Minuten 

pro Wortmeldung. 

 

Es meldet sich das lokale Mitglied des Seniorenbeirats zu Wort und bittet den BA 

der Beschlussvorlage zu TOP 7.a nicht zuzustimmen und einen Bürgerdialog 

durchzuführen.  

Als zweiten Punkt fragt er nach ob, zur Ampel-Vorrangschaltung des Busses 54 

am Luise-Kiesselbach-Platz eine Grünphase für die Fußgänger zugeschaltet 

werden könne, damit Fußgänger den Bus an der folgenden Haltestelle erreichen 

können.  

Als dritten Punkt fordert er eine adäquate Ersatzpflanzung der für den Tunnelbau 

gefällten prägenden Kastanie auf dem Luise-Kiesselbach-Platz. Dieser 

geforderte große Ersatz soll im südlichen Bereich des Platzes gepflanzt werden.  

 



Ein Vertreter der Seniorenvertretung fordert den BA auf, einen Bürgerentscheid 

zum Thema „Zwingende Einführung von Wasserstoffbrennzellenfahrzeugen“         
zu initiieren. 
 
Zwei Mitglieder eines Amateurfunkvereines fragen nach Schulungsräumen im 
demnächst freiwerdenden ASZ-Westpark. Einige BA-Mitglieder stellen Fragen 
zum Verein. Der Vorsitzende wird die Nachfrage bei der Nachnutzung der 
Räume des ASZ berücksichtigen. 
 
Ein Vereinsvertreter des Motorrad-Clubs am Luise-Kiesselbach-Platz stellt sich 
und den Verein kurz vor. Er stellt eine Kooperation bei der Errichtung eines 
Kiosks neben dem Vereinsgebäude in Aussicht. Der Verein möchte auch 
weiterhin das Gebäude für seine Mitglieder nutzen. Der Vorsitzende verweist auf 
die Stellungnahme des BA  unter TOP 17.a und der BA wird den Verein bei der 
Suche nach einem möglichen Ersatzquartier tatkräftig unterstützen. 
 
Ein Bürger aus dem Distlhofweg bittet den BA sich dafür einzusetzen, dass an    
der Kreuzung Bauernbräuweg/ Passauerstr. die Ampelanlage anders geschaltet  
wird um mehreren Fahrzeugen die Ausfahrt zu ermöglichen. Als Zweites bittet er 
den BA um Unterstützung bei der Sanierung eines Bolzplatzes im Bereich des 
Bauernbräuweges.  
Abschließend fragt er nach dem Sachstand der Sanierung bzw. Beleuchtung der 
Unterführung zum S-Bahnhof Mittersendling. Das Thema Bolzplatz wird vom UA 
Parks und Grünanlagen übernommen. Der Vorsitzende wird sich bzgl. der 
Unterführung beim Bürger melden. 

2 Nachträglich aufzunehmende Tagesordnungspunkte 
Der Vorsitzende schlägt folgende Ergänzungen vor: 
TOP 7.e die BV-Empfehlung zum Thema „Toilette am Partnachplatz“ 
TOP 10.i einen Antrag der Grünen-Fraktion der versehentlich nicht bei der 
Erstellung der Einladung berücksichtigt wurde. 
TOP 15.a verschiedene Veranstaltungen von Spiellandschaft Stadt im 
Stadtbezirk 
TOP 42.e Protokoll des Treffens BA mit KVR-VVB 
Der BA stimmt der Aufnahme aller Vorschläge einstimmig zu. 

 

3 Genehmigung der Tagesordnung 
Der BA stimmt der somit geänderten TO einstimmig zu. 

 

4 Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung 
Der BA stimmt der vorliegenden Niederschrift einstimmig zu. 

 

5 Fragen an die Polizei 
Hr. Keller fragt nach der Verkehrssituation an der Kreuzung Johann-Clanze- / 
Friedrich-Hebbel-Straße. Der Vertreter der Polizei berichtet von Unfällen in 
diesem Bereich, die sich bei ausgeschalteter Ampelananlge ereignet haben. Das 
Thema wird deshalb an den UA Verkehr verwiesen. 

 

6 Weitere Punkte 
 

entfällt 

 Entscheidungen und Bürgerversammlungsempfehlungen  

7 Bürgerversammlungsempfehlungen  

a. (E) Einrichtung eines Bürgerdialogs zum Thema „Nutzung des Westparks“ 
Empfehlung Nr. 14-20 / E 01260 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 7 
Sendling-Westpark am 10.11.2016 
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 07947 
 
Der BA stimmt der Vorlage ohne weitere Diskussion einstimmig zu. 

 

b. (E) Fußgängerweg in der Einhornallee / Markomannenstr. / Südpark 
Empfehlung Nr. 14-20 / E 01259 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 7 

 



Sendling-Westpark am 10.11.2016 
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 07902 
 
Der BA vertagt die Beschlussfassung und wird die Situation vor Ort nochmal 
beurteilen. 

c. (E) Boardinghaus Leutascher Straße 
Empfehlung Nr. 14-20 / E 00778 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 07 - 
Sendling-Westpark am 17.11.2015 
Boardinghaus Leutascher Straße 
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 05896 
 
Der BA stimmt der Vorlage ohne weitere Diskussion einstimmig zu. 

 

d. (E) Umwidmung Distlhofweg und Bauernbräuweg zu Spielstraßen 
BV-Empfehlung Nr. 14-20 / E 01269 der Bürgerversammlung des 07. 
Stadtbezirkes Sendling vom 10.11.2016 
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 08155 
 
Der BA stimmt der Vorlage ohne weitere Diskussion einstimmig zu. 

 

e. Installation einer öffentlichen Toilette im U-Bahnhof Partnachplatz 
Empfehlung Nr. 14-20 / E 01266 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 7 - 
Sendling-Westpark am 10.11.2016 
Errichtung einer öffentlichen Toilette am Partnachplatz 
Empfehlung Nr. 14-20 / E 00773 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 7 - 
Sendling-Westpark am 17.11.2015  
SV 14-20 / V 07686  
 
Der BA stimmt der Vorlage nach kurzer Diskussion einstimmig zu. 

 

8 Entscheidungen  

a. Beleuchtungsergänzung Höglwörther Straße  
Der BA stimmt der Beschlussvorlage einstimmig zu. 

 

9 Budget entfällt 

10 Anträge  

a. Wegebeleuchtung zwischen Weserstraße und Am Westpark 
Der BA stimmt nach kurzer Diskussion mehrheitlich gegen den Antrag. 

CSU 

b. Gestaltung Luise-Kiesselbach-Platz 
Der BA behandelt den TOP 7.f und TOP 17.a an dieser Stelle. 
Der BA fasst die Entwürfe 7.b und 7.f als BA-Stellungnahme zu TOP17.a 
zusammen. Der gibt folgende Stellungnahme an das Baureferat weiter: 
1) Der Gänselieselbrunnen wird nicht an der Südspitze des Platzes situiert, son-
dern mittig im Ostteil, kombiniert mit einer Sitzgruppe  
2) Der geplante Schotterrasen-Bereich wird westlich mit einem befestigten Fuß-

weg abgeschlossen. 
3) Der frühere Kiosk mit angeschlossener Toilette, der seit vielen Jahren an ei-

nen Motorradclub verpachtet ist, soll wieder seiner eigentlichen Nutzung zuge-
führt werden. Das Kommunalreferat wird aufgefordert, mit dem Motorradclub 
in Verhandlungen einzutreten um einen alternativen Standort für das Club-
heim zu finden. Anzumerken ist, dass mit der Umgestaltung des Luise-
Kiesselbach-Platzes im unmittelbaren Umfeld des Clubhauses keine Abstell-
flächen für die Motorräder existieren werden. 

4) Der Bezirksausschuss schlägt zudem vor, im Rahmen des noch ausstehen-
den Konzepts „Kunst am Bau“ bzw. „Kunst im öffentlichen Raum“ zu gegebe-
ner Zeit auf dem Luise-Kiesselbach-Platz ein Kunstwerk zum Abschluss des 
Tunnel-Projekts zu errichten. 

5)Weiterhin ist der Standort für einen Maibaum zu gegebener Zeit auf dem   

Festplatz durch Beschluss des Bezirksausschusses festzulegen. Der BA wird in 

CSU 



den Ortstermin mit der Feuerwehr einbezogen. 

c. Ergänzung der MVG-Fahrplanauskunft am Harras für die Buslinie 134 
Der BA vertagt den Antrag und prüft zwischenzeitlich die verschiedenen 
Auskunftsplattformen im Internet. 

CSU 

d. Parkbuchten vor St. Josef 
Der BA stimmt dem Antrag ohne weitere Diskussion einstimmig zu. 

CSU 

e. Antragspaket Baumschutz 
Der BA stimmt den allen Punkten außer dem Letzten einstimmig zu. 
Nach einer kurzen Diskussion über die Aufgaben, Rechte und Befugnisse der 
BA-Mitglieder stimmt der BA mehrheitlich auch dem letzten Punkt des vorliegen-
den Antrages zu. 

 

f. Oberflächengestaltung Luise-Kiesselbach-Platz 
siehe TOP 10.b 

SPD/ Grüne 

g. Bildungscampus am Westpark 
Der BA stimmt dem Antrag ohne weitere Diskussion einstimmig zu 

SPD 

h. Neuplanung Bezirkssportanlage Siegenburger Straße 
Der Vorsitzende verweist auf den TOP 53.b hin. Die vorliegenden Entwurfs-
fassungen werden zu einem BA-Antrag zusammen gefasst und einstimmig 
angenommen. 

1. Die im Rahmen der Ortsbesichtigung vom 26.01.2017 vorgesehenen 
Maßnahmen und Vorgaben zum Neubau des Sportbetriebsgebäudes mit 
Dienstwohnung sowie der Modernisierung der Freisportanlagen werden 
vom Bezirksausschuss begrüßt. 

2. Wie unter Punkt 15. der Niederschrift festgehalten, bittet der Bezirksaus-
schuss um Prüfung, ob eine Gymnastikhalle in das Raumprogramm auf-
genommen werden kann und führt im Zusammenhang mit diesem Anlie-
gen an, dass die Sporthallen im Stadtgebiet stark belegt sind. Dem De-
mographie-Bericht der Landeshauptstadt München ist zu entnehmen, 
dass Sendling -Westpark eine der stärksten Bevölkerungswachstums-
Zahlen bis 2030 aufweist (+15,4 %). Auch dies spricht dafür, die vorhan-
dene Infrastruktur nicht nur zu ertüchtigen, sondern die Möglichkeiten für 
künftige zusätzliche Bedarfe auszuschöpfen. 

3. Die Vorentwurfsplanung wird nicht nur den Vereinen, sondern auch dem 
Bezirksausschuss vorgestellt. 

4. Schließlich bittet der Bezirksausschuss, dass das Referat für Bildung und 
Sport alle Maßnahmen ergreift, damit die Modernisierung der Bezirks-
sportanlage an der Siegenburger Straße nicht erst in vier Jahren fertigge-
stellt wird, wie derzeit prognostiziert, sondern früher. 

SPD/ Grüne 

i. Werbetafeln an Hauptverkehrsstraßen 
Der BA stimmt der Weitergabe der Anfrage einstimmig zu 

Grüne 

11 Anträge und Berichte aus den Unterausschüssen  

a. Bau und Umwelt (13.02.17) Hr. Keller berichtet siehe TOP 14. und b.  

b. Bildung und Sport  

b. Haushalt  

e. Parks und Grünanlagen (16.02.17) Hr. Meyer verweist auf das verteilte Protokoll.  

f. Soziales und Kultur (01.02.17) Hr. Dusolt berichtet kurz und verweist auf das 
verteilte Protokoll. Der BA beschließt folgende Stellungnahme. 
Der BA 7 unterstützt die Einrichtung eines Nachbarschaftstreffs in den Räumen 
des bisherigen Alten- und Servicezentrums in der Badgasteiner Straße. Mögliche 
Parallelnutzung sollen dabei ebenfalls geprüft werden. Eine Einbindung des BA 7 
bei der Nachnutzung soll frühzeitig erfolgen. 

 

g. Verkehr  
Hr. Keller stellt zwei Anträge zu Haltverbotsbereichen vor Kindertagestätten ein.  

 



Beide Anträge werden ohne weitere Diskussion einstimmig angenommen. 

12 Berichte der Beauftragten  

a. Bericht des Vorsitzenden über längerfristige Projekte  

b. Beauftragte gegen Rechtsextremismus 
Fr. Guinand verweist auf den verteilten Bericht 

 

c. Behindertenbeauftragte  
keine Wortmeldung 

 

d. Delegierter aus dem Ausländerbeirat  
keine Wortmeldung 

 

e. Gleichstellungsbeauftragte 
Fr. Hemmerlein verteilt ihren 3-Monatbericht (Nov-Feb) und  verliest Teile ihres 
Berichtes  

 

f. Internetbeauftragter  
keine Wortmeldung 

 

g. Jugendbeauftragte  
Fr. Guinand verweist auf den verteilten Bericht 

 

h. Kinderbeauftragte  
keine Wortmeldung 

 

i. Mieterbeirat  
nicht anwesend 

 

j. Migrationsbeauftragter  
keine Wortmeldung 

 

k. REGSAM-Beauftragter  
keine Wortmeldung 

 

l. Seniorenbeauftragter  
Hr. Wolf verweist auf den verteilten Bericht 

 

 Anhörungen  

13 Baumfällungen  

a. Luise-Kiesselbach-Platz ; Fällung eines Baumes –  
Der BA stimmt auf Vorschlag von Fr. Guinand für die Fällung mit Ersatz  

 

b. Schüsselkarstr. ; Fällung eines Baumes –  
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hrn. Meyer i. V. Von Hrn Seidl für die Fällung 
mit Ersatz. 

 

c. Beerweg ; Fällung eines Baumes –  
Der BA stimmt auf Vorschlag von Fr. Krammer für die Fällung mit Ersatz  

 

d. Slevogtstr.; Fällung eines Baumes –  
Der BA stimmt auf Vorschlag von Hr. Wolf für die Fällung mit Ersatz, wenn es 
sich um einen Gefahrenbaum handelt 

 

e. Baumfällungen im Westpark 
Der Vorsitzende hat aus Fristgründen den Maßnahmen zugestimmt. Der BA 
stimmt dem Votum des Vorsitzenden einstimmig zu. 

 

14 Bauvorhaben / Baumfällungen im Rahmen eines Bauvorhabens  

a. Säulingstr. 23; Neubau eines EFH mit Garage 

Der Bezirksausschuss stimmt dem Bauvorhaben zu und begrüßt ausdrücklich, 

dass es sich wohltuend abhebt von den bereits durchgeführten massiven Bau-

vorhaben auf der anderen Straßenseite 

 

b. Markomannenstr. 14; Umbau und Erweiterung der Kindertagesstätte St. Hedwig 

Der Bezirksausschuss stimmt dem Bauvorhaben zu 

 



15 Veranstaltungen auf öffentlichem Grund  

a. Übersicht Spielaktionen der Arbeitsgemeinschaft  
Der BA sieht bei den Terminen für die Spielplatzaktionen keine Hinderungsgrün-
de. Für die Veranstaltungen im Westpark-Westteil sieht der BA ebenfalls keine 
Versagungsgründe. Für die Veranstaltung im Westpark-Ostteil im Juni wartet der 
BA auf den entsprechenden Antrag, um eine abschließende Stellungnahme ab-
zugeben. 

 

16 Westparkveranstaltungen  

a. Circus Galliano 
Der BA spricht sich einstimmig dagegen aus, dass der Veranstalter sein Zirkus-
zelt auf der Liegewiese im Ostteil des Parks aufbaut. Hierfür steht die ursprüng-
lich angedacht und entsprechend ausgebaute Fläche am Eingang zum Park zur 
Verfügung. 
Der BA lehnt die Veranstaltung auf der Liegewiese ab. 

 

b. Praxistag ganzheitliche Gesundheit 
Die offensichtlich als Werbeveranstaltung und somit mit kommerziellem 
Hintergrund beantragte Veranstaltung widerspricht dem Grundgedanken der 
Grünanlagensatzung und dem Stadtratsbeschluss vom 13.03.2007.  
Der BA lehnt die Veranstaltung einstimmig ab. 

 

17 Baureferat  

a. Stellungnahme des BA 7 zu den Planungen für die Oberflächengestaltung 
Luise-Kiesselbach-Platz 
siehe TOP 10.b 

 

18 Büro des Oberbürgermeisters entfällt 

19 Direktorium  

a. Anrechnung Sitzungen 
Der BA stimmt dem Vorschlag der Verwaltung einstimmig zu. 

 

b. Veranstaltungsbudget für den Straßenfasching 
Der BA stimmt dem Vorschlag der Verwaltung einstimmig zu. 

 

20 Kommunalreferat entfällt 

21 Kreisverwaltungsreferat  

a. Behindertenparkplätze Landaubogen 
Der BA stimmt ohne Gegenstimme der Einrichtung von drei öffentlichen Park-
plätzen zu . 

 

b. Wahlbezirkseinteilung Bundestagswahl 2017 
Es sind vier Wahllokale in der Konrad-Celtis-Straße vorgesehen.  Drei davon 
sind barrierefrei, eines nicht. Es soll bitte geprüft werden, ob auch ein viertes 
Wahllokal barrierefrei eingerichtet werden kann. Dies sollte möglich sein, insbe-
sondere unter Miteinbeziehung des neu errichteten Pavillonbaus (Tagesheim) 
Es hat sich auch die Frage ergeben, welche Kriterien angewendet werden, um 
ein Wahllokal für „kognitv beinträchtigte“ Wählerinnen und Wähler als nicht bar-
rierefrei einzustufen. Die  beigefügte Karte beinhaltet die Grenzen der einzelnen 
Wahlbezirke, die dazu gehörigen Standorte der von Ihnen geplanten Wahllokale 
werden leider nicht mit abgebildet. Diese fehlende Abbildung würde bei der 
nächsten Anhörung zu Wahlbezirkseinteilung hilfreich sein und unsere Arbeit er-
leichtern.  

 

22 Kulturreferat entfällt 

23 Lokalbaukommission entfällt 

24 Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt 

25 Referat für Bildung und Sport entfällt 

26 Referat für Gesundheit und Umwelt entfällt 



27 Referat für Stadtplanung und Bauordnung  

a. Novellierung Naturdenkmalverordnung 
Hr. Kramm schlägt vor, dass BA-Mitglieder zur nächsten Sitzung Vorschläge 
einreichen sollen. 

 

28 Sozialreferat entfällt 

29 Weitere Anhörungen 
 

entfällt 

 Unterrichtungen  

30 Amtsblatt entfällt 

31 Baureferat entfällt 

32 Büro des Oberbürgermeisters entfällt 

33 Direktorium entfällt 

34 Kommunalreferat entfällt 

35 Kreisverwaltungsreferat  

a. Drehgenehmigung „Der Alte“ 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

b. Durchführung von Verkehrsversuchen durch das KVR - SV 14-20 / V 7549 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

c. Evaluation der Fahrradstraßen in München - SV 14-20 / V 7432 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

36 Kulturreferat entfällt 

37 Lokalbaukommission  

a. Baulisten 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

38 Referat für Arbeit und Wirtschaft entfällt 

39 Referat für Bildung und Sport entfällt 

40 Referat für Gesundheit und Umwelt  

a. Erweiterung Mobilfunksendeanlage 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

41 Referat für Stadtplanung und Bauordnung  

a. Werbeanlagenverordnung erlassen - SV 14-20 / V 6471 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

b. Erstellung von Stadtbezirksprofilen – Personalbedarf - SV 14-20 / V 7138 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

c. Ökologischer Kriterienkatalog ; Fortschreibung 2016/2017 - SV 14-20 / V 2989 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

42 Sozialreferat  

a. Johann-Clanze-Str. -  Erhaltungssatzung 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

b. Kriegersiedlung – Erhaltungssatzung 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

43 Weitere Unterrichtungen  

a. Entfernung Hintergleiswerbung auf der U-Bahnlinie U3 / U6 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 
 

 



 Schriftverkehr  

44 Bürgerschreiben  

a. Verkehrssituation Passauerstraße 
Der BA verweist den Vorgang an den UA-Verkehr 

 

45 Baureferat  

a. Farbliche Neugestaltung von Unterführungen 
Der BA verweist den Vorgang an den UA-Soziales und Kultur 

 

46 Büro des Oberbürgermeisters entfällt 

47 Direktorium entfällt 

48 Kommunalreferat entfällt 

49 Kreisverwaltungsreferat  

a. Messinstrumente BA 
Hr. Nagel befürwortet eine Anschaffung durch den BA. Hr. Sinapius sieht die LH 
München in der Pflicht und verweist auf die Argumentation der CSU-Fraktion 
zum letzten Antragspunkt des TOP 10.e 

 

b. Freigabe eines Teilstückes der Martin-Behaim-Straße auch als Radweg und 
anschließend Bordsteinabsenkung - BA-Antrag Nr. 14-20 / B 01759 
Ein Antrag der SPD-Fraktion wurde als Tischvorlage verteilt. Der BA stimmt dem 
vorliegenden Antrag auf Sanierung der Brücke über die Baumgartner Straße 
einstimmig zu. 

 

c. Parkplätze an der Bezirkssportanlage Siegenburger Straße - BA-Antrag Nr. 14-
20 / B 02749 
Der BA verweist den Vorgang an den UA-Verkehr. 

 

d. Haltverbot Breitachstraße 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

e. Protokoll des Abstimmungsgesprächs zwischen BA 7 und KVR-VVB vom 
12.01.17 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

50 Kulturreferat entfällt 

51 Lokalbaukommission 
 

entfällt 

52 Referat für Arbeit und Wirtschaft  

a. Sachstandsabfrage Zugzielanzeiger 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

53 Referat für Bildung und Sport  

a. Sachstandsbericht zu Neu- und Sanierungsmaßnahmen alle 6 Monate 
BA-Antrag Nr. 08-14 / B 03947 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

b. Ortstermin Neuplanung der BSA Siegenburger Straße 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

54 Referat für Gesundheit und Umwelt entfällt 

55 Referat für Stadtplanung und Bauordnung  

a. Planungen im Bereich „Wohnen für Alle“  

b. Busparken-ZOB - Stadtratsantrag 14-20 / A 1968 
Auf Vorschlag von Herrn Sturm wird der BA fordern, dass er in die weitere 
Behandlung eingebunden wird. 

 

c. Bauvorhaben Leutascher Str. 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 



56 Sozialreferat  

a. Jahresstatistik der Umwandlungen von Mietwohnungen in Eigentumswohnungen 
in Erhaltungssatzungsgebieten - BA-Antrag Nr. 14-20 / B 02880 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

57 Weiterer Schriftverkehr  

a. Mieterbeirat-Protokoll öffentl. Sitzung 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

b. Grünpflege an der BAB A96 
Der BA nimmt den Vorgang zur Kenntnis 

 

58 Verschiedenes 
Hr. Keller gibt bekannt, dass der erweiterte Vorstand sich auf Ausrichtung eines 
Jahresempfanges für Ehrenamtliche verständigt hat. Der Termin wird entweder 
der 29.05. oder der 26.06.17 sein. Als Veranstaltungsort ist die Kranhalle bei 
Feierwerk oder das ICP ins Auge gefasst. Nähere Informationen wird der 
Vorsitzende rechtzeitig bekannt geben. 

 

59 nichtöffentliche Tagesordnungspunkte entfällt 

 

 

Sitzungsleitung             Protokollführung 
 
 
gez.                gez. 
   
Günter Keller  Michael Hoffmann 

Vorsitzender des Bezirksausschusses 7  BA-Geschäftsstelle


